Protokolleintrag vom 03.11.2010

2008/323

Postulat der CVP-Fraktion vom 02.07.2008: Jugendgewalt, Erfassung- und Berichtssystem

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Urs Rechsteiner (CVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3365/2008).

Alecs Recher (AL) begründet den von A. Recher (AL) am 3. September 2008 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 12 gegen 98 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat